
ng. Campos Cedillos: 

Decreto 544 no Debe ser 
Prorrogado por AsanJblea 

El Decreto 544 de la ex· 
Junta Revolucionarla de 
Gobierno no debe ser pro
rrogado por la Asamblea 
Legislativa, sino analizado 
debidamente, tom ando en 
cuenta las circunstancias 
económicas del pais en es
·tos momentos. a!irma el 
Ing. Jorge Ernesto Cam
posCedlilos. 

En su opinión, personal, 
el presidente de la Cámara 
Salvadoreña de la Indus
tria de la Construcción, a
grega que los salarlos no 
deben !ij arse por ley. 

Estas opiniones las ver
tió en entrevista exclusiva 
para EL DIARIO DE 
HOY . sobre la validez del 
citado Decreto que con
cluyó el 31 de diciembre y 
que se dice. posiblemente 
sea prorrogado por la 
Asamblea. 

Este Decreto se hizo. a
grega, por la Infl ación que 
se podia desata r en casos 
de guerra. como la que se 
preveia en esa lecha. Ese 
Decreto entró en ·vigencia 
en 1981. · 

También añade que la ex 

Cruzada Pro Paz Entrega 
Donativo a H. Militar 

Junta lo decretó para re
ducir la espiral Inflaciona
ria que estaba a punto de 
darse en esa época. por la 
baja de los precios de los 
productos nacionales de 
exportación; por la dismi
nución de los productos 
que lógicamente afectan 
los impuestos y porque el 
consumo interno del pais 
tenia grandes ,componen
tes de Inflación desde 1973, 
cuando comenzó el alza de 
los precios del petróleo y 
sus derivados. 

INDUSTRIA 
AFECTADA 

dificil el alquiler de vlvien
dlis, ya que debido a la ero
sión de la capacidad ad
quisitiva del salario, una 
familia no podla asegurar 
una cantidad para vivien
da, pues tenia gastos 
prioritarios como alimen
tación. salud y subsisten-
cta. ( 

Sin embargo, detalla el 
entrevistado, durante este 
período fue Incluida la In
dustria de la construcción 
en los planes del Ministe
rio de Plani-fica c ión . 
"Nuestr& Industria ha su
perado las metas enmar
cadas en materia de vl

·vlenda", señala. 

INVITAN A VERBENA.- Miembros del Comité 
de Damas Voluntarias de la Cruz Roja Sajvado
reña. filial Ahuachapán, invitan a la XIII Verbe-

Miembros de la Cruzada 
Pro Paz y Trabajo entre
garon a personeros del 
'Hospital Militar un donati
v.o consistente en equipo 
médico. el cual fue ad
quirido con el producto de 

Se le preguntó si el con
gelamiento de los alquile-

presión. res de vivienda contenido 

"Hemos solicitado a las 
autoridades respectivas, 
una adecuación de las ta
sas de Intereses para la ad
quisición de las viviendas; 
adaptando estas tasas a la 
actual crisis económica 
profunda que vive .er pais, 
para que la familia salva
doreña pueda adquirir vi
viendas", puntualiza el 
presidente de la Cámara 
de la Construcción. 

. na de Ahuachapán. por r ealizarse este sábado 14 
de enero. a partir de las 8:00p .m .. en la z• A veni
das Norte y Sur. De izquierda a derecha: Lotty 
de Batres. Vocal; Lilian de Lagos. Vice-Presi
denta y Bessy de GiJ:ón. Presidenta de las Da
mas Voluntarias. 

El costo total del dona ti- en ese Decreto, habla afec-
vo asciende a ce 34.200. tado a la industria de la 

PCN no Cree Necesari·o · La Cruzada Pro Paz y construcción. 

un bingo. 
El equipo es un respira

dor de volumen con moni
tor de oxígeno, módulo de 
alarma. humldl!icador in
tegral con circuito para 
pac iente adulto y man
guera de alta preslór.. un 
circuito para niños con 2 
reguladores de alta pre
sióD y 2 mangueras de a_lta 

Trabajo llevó a cabo un su- A lo cual el Ing. Campos 
per bingo el 16 de septiem- Cedillos contesta que sí re
bre del año pasado. el cual sultó afectada. debido a 
tuvo éxito. segun confi r- que esto - llegó paralela
man los organizadores. mennf con las tasas de -in-

Denunciar 11 Curulazo" 
El Partido de Conci- taneda que un recurso de 

liac ión Nacional IPCN). inconslitucionalidad como 
no cree necesario denun- el que se dice será presen· 
ciar en la Corte Suprema tado. no procede en este 
de Justicia el "curulazo" caso . pues se volvería a a
de que fueron "víctimas" 3 plica!' la doctrina -dijo
miembros de su partido que se puso en práctica 
que formaban parte de la hace varios a['.os, cuando 
directiva depuesta . se produjo al parecer el 

Además del equipo mé- terés que se dieron duran
diéo hicieron entrega al te ese período . Se estable
hosp'ltal de un televisor y · ció un enorme diferencial 
rifaron cuentas de ahorro entre ·la cuota a pagar en 

Syolodtarososprqeumeiosseenetnrceuelon~ concepto de capital Y el in
d terés. en el financiamiento 

tran ·Internos en ese centro respetivo. Esto hizo más 

Señala también. que con 
una politica así, la familia 
salvadoreña podrá incor-

asistencial. 

Dr. Ménd~z- Azahar: 

PCN Analiza Caso ·de 
Directiva de Asamblea 

Hemos estado analizan- proceso. continuó. noso
do a nlvel de partido poli ti- tros estaremos prestos a 
co el problema surgido en denunciarlo y analizarlo 
la Asamblea Legislativa y profundamente. Tratare
no quisiéramos que esta si- mos de que se pueda crear 
tuación impida el desarro- una fuerza positiva para 
llo del proceso democráti- encauzar todo en defensa 
co que a nuestr9 país le de ese famoso proceso de
está costando mucho en mocrático que estamos vi-
esta oportunidad. viendo. 

Dijo esto a EL DIARIO Pensamos que la Asam-
~ HOY el Dr . Arturo Ra- blea Legi slativa~ en la par
miro Méndez Azahar, Mi- (e de su Junta Directiva . 
'nlstro de Justicia y miem- va a tener alguna solución 
bro prominente del Parti- y· debemos hacer el esfuer
d 0 de e o n e¡ 1 ¡a e 1 ó n zo todos los partidos poli ti
Nacional. al referir se a la cos de encontrarla. Ningu
forma en que se efectuó el na de las diferentes institu
cambio de Directiva de la clones polític as deb~ 
Asamblea. aferrarse a criterios dog-

Todo lo que en cualqúler máticos. que impidan el 
momento pueda hacer normal proceso democrá
dllíci> el desarrollo de ese ...:Favor pase a la página 11 ---·-' 

NUEVO DIRECTOR.- El ingeniero Mario Ri
vera Cal vo (derecha !, ha sido -nombrado Direc
tor de la Dirección General de Caminos. depen
dencia, de Obras Públicas. El ingeniero Manuel' 
Anton/Ó Novoa, Sub-Secretario del MOP y encar
gado del despacho. juramenta al nuevo fun -
clonai'lo. ·-" ' ' 

ENTREVISTADO. Dr. 
Arturo Ramiro Mén
dez Azahar, Ministro 
de Justicia , fue entre
vistado en los corredo
res de la Asamblea Le
gislativa, en relación 
eón ·el " impasse " que 
hay entre diputados. 

-Favor pase a la página 25 . 

EL PCN tratará de co
laborar para que se a
rreglen Jos proplemas 
en la Asamblea Legi
slativa. dice el Dr. Ra
fael Morán Castaneda. 

Helicópteros v Ambulancias: 

Asi lo dieron a Conocer · primer "curulazo" de la 
ayer los Drs. Arturo Rami- historia. encabezado por el 
ro Méndez Azahar. Minis- Dr. Juan Gregono Guar
tro de Justicia, y Rafael dad9. En esa ocasiiin -
Morán Castaneda, quien dijo el Dr. Morán- la Cor
desempeñaba el cargo de te denegó la petición de in
Tercer Primer Secretario constitucionalidad. indi
de la directiva anterior de cando que se trataba -
la misma Asamblea. como hoy- de una viola-

El Dr . Méndez Azahar ción al Reglamento Inter
!ue entrevistado por pe- no de la Asamblea Y no a 
riodistas cuando salía de una violación de los pre
sostener una· plática con ceptos constitucionales . 
diputados del PCN. a cuyo ESPERANDO 
partido pertenece el Minis- ORDENES 
tro . . El Dr. Morán aceQtó que 

El Dr. Moran Castaneda en algunos casos, los dipu
aflrmo que han Circulado lados tienen que exponer 
a lgunos rumores rela- sus puntos de vista perso
cwnados ": que se ¡lresen- nales. pero en otros, como 
tara .un r~curso de mcons· en la presente situación 

-tltucwnalidad ante la Cor- del !'curulazo", los diputa-
te Suprema, lo cual no lo dos tienen que estar espe
cree necesano porqu~ la ' rando las órdenes del par
actual d1recliva -;-dt¡o- tido a que pertene-cen. por
no ha vwlado mngun pre- que se trata de. un a 
cepto constttucwnal. smo . 
que violó el Reglamento -Favor pasea la págma 11 . 
Interno de la Asamblea. 
que es muy diferente. 

Señaló el Dr. Morán Cas-

Ayuda Médica Cerca de 
las Zonas. Conflictivas 

Con el apoyo de. 27 ambu- centenares de pe.fsona·s preventivos contra las en
lanclas equipadas cada que se encuentran a tsladas fen;n edades mfecc tosas. 
una con sala de operación; , o cerca de zonas con!ltctl- me¡oramtento del . p1edto 
helicópteros; moderno sis- vas y no pueden a~udtr a amb~ente. mstalacton de 
tema de computación y un _cen tro aststenctal. Es serv1cio de agua potable Y 
una red de- comunica- dectr. que el personal de . otros programas contem
clones, el Ministerio de sa- Salud y todos los recursos piados . dentro del plan sa
lud prestará• un mejor ser- con que cuenta se adapta- lud para todos . . 
vicio a nivel nacional, ,de- r._án a las ,circunstancias MAS AYUDA.'EN MEDI-
clara a EL DI(ARIO DE que estamos vtviendo . CINAS 
HOY el doctor Napoleón Esto viene a demostrar. Refiere el minil ro Cár-
Eugenlo Cárdenas. minis- agrega, que de lo que tanto den as que la comun idad 
tro del ramo. hemos hablado. o sea de europea enviará ayuda a 

El nuevo equipo valora-. poner . en prácttca . una los países centroamerica
do en más de 25 millones atencion medtca mas a- nos por más de 600 millo
de 'dólares ha s ido donado gresiva , diferente de lo nes de dólares. El donativo 
por AID Y estara completo tradicional, se cumplirá en viene bajo el siguiente 
Y listo para trabaja r den- breve. Este serv icio. dtce. lema: " La construcción de 
tro de dos meses. será muy aparte de la un puente para la paz , soli-

Con este nuevo sistema atención que brindan los darldad Y entend tmlento 
de atenclon , dtce el mmts- hospttales, Puestos. Uni- en tre ~os pueblos cen
tGO. esper-amos llevar toda dades, etc. . a , m ve~ . rta; , troamerícanos" 
clase de ayuda médica a - clona l. y de los slscema · 

SERVICIO MODER
NO. Dentro de dos me
ses el Ministerio de Sa
lud Pública prestará 
mejor servicio a nivel 
nacional . con el apoyo 
de 27 nuevas ambulan
cias. helicópteros, red 
de comunicación. todo 
controlado por un sis
tema de computadora. 
declara el doctor Na
poleón E ugenio Cárde
li~$ . , Jl1ir¡{s,tr o del 
Ramo. 


